

OFFCUT macht aus Abfallmaterial wieder Kreativmaterial: Der Verein sammelt und verkauft geeignete Gebrauchtmaterialien und Produktionsüberschüsse aus Gewerbe und Privathaushalten und macht diese für Kulturschaffende, Selbstermächtigende und VermittlerInnen wieder nutzbar. Im „Materialmarkt für kreative Wiederverwertung“ findet man kostengünstige und hochwertige Materialien, wie beispielsweise Holz, Papier, Kunststoffe oder Textilien, welche anderswo weggeworfen würden. Der Materialmarkt ist ein inspirierender Fundus und eine Begegnungsplattform, wo Projektideen und Know-how ausgetauscht werden.

Mi, 11.30 – 15 Uhr
Sa, 14 – 17 Uhr
Tram 8 bis Wiesenplatz

Aktienmühle (Turbinehaus)
Gärtnerstrasse 46
4057 Basel
offcut.ch
info@offcut.ch

Wed, 11.30 am – 3 pm
Sat, 2 – 5 pm
tram 8 to Wiesenplatz

OFFCUT is a non-profit organization that collects and sells reusable offcuts, overruns and art & craft materials from supporting businesses, productions and the community, making them available for artists, DIY-lovers and educational organizations. At the "Materialmarket for Creative Reuse" you will find low-budget and high-valued materials such as wood, paper, plastics or textiles, which would have been otherwise thrown away. The shop is an inspiring material pool and platform for the exchange of know-how and project initiatives.

